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面对面装饰，继取消装修人工费之后，

再度给出重磅惊喜！面对面装饰联合中国

装饰行业协会，大全香港何宗宪设计公司、

台北陈光雄设计公司。两岸三地，共同打造

《中国好方案》大全包完美家装解决方案。

寻找家装中的好方案！ 面对面装饰与中国

装饰协会主办，联合香港何宗宪设计公司、

台北陈光雄设计公司。两岸三地，共同打造

《中国好方案》“中国好方案 ”。

揭秘一，31个价值点打造中国好方案

何为“中国好方案”？就如“中国好声

音”不光找声音还寻歌者气质一样，好方案

并不是一个简单的装修设计方案，而是一套

完整的服务体系。“我们的服务不是单纯的

从自身出发为业主做些什么，而是在思考如

何将业主的价值最大化。”面对面装饰总经

理严斌告诉笔者。

揭秘二：“中国好方案”源自全规划

俗话说，细节决定成败。装修也是如此。

而“中国好方案”则是对这些细节的整合。

面对面装饰严总分析 ：“我们的‘中国

好方案’就是从装修业主的需求出发，将七

大家装保障体系、31个关键价值点进行全打

包。但与普通打包不同的是，我们这个打包

不但不会削弱各环节的作用，反而会将顾客

的家装价值最大化”。

揭秘三：七大好方案样样都精通

该方案包括设计、施工、成本、宅配、环

保、服务、监督等七大好方案，每个好方案相

对应一个家装体系，都有每细致地分类和介

绍，以及严格的执行内容。客户可以在不增

加装修总成本的前提下，享受最新的工艺所

带来的放心家装。

揭秘四：九大精英团队保证万无一失

严总还告诉笔者：装修工程是由设计、

施工、选材、服务、质量监控等很多环节构

成，需要有专业人把控才能保证最终真正有

效控制成本。为此，面对面装饰成立了“成本

核算、工程监察、技术研发、工程把控、超级买

手、贴心顾问、大师团队、设计支持、全时在

线”等九大团队，从各个细节为消费者把控，

保证每个客户都能真正感受到最高性价比。

揭秘五：大全包真正有效控制成本，市

场最低价基础上再优惠5%~10%

面对面装饰的专业买手遍布全国，深入厂

家源头低价集团采购。并对全国建材市场价

格监控，保证面对面装饰提供的商品为市场

名牌商品而且是最低价，以实现低价承诺。

让客户使用优质价廉的商品，从而保证了大

全包中所报主材低于市场价的5%~10%。

《中国好方案》值得您转身
——家居生活顾问，成本控制专家

据《成都商报》报道 昨日，成都大熊猫

繁育研究基地、野生救援协会、“姚基金”在

上海宣布，“2012年成都全球招募熊猫守

护使”活动启动，即日起面向全球招募3名

大熊猫保护推广志愿者，出任“成都熊猫守

护使”。

据了解，即日起进行全球网络报名，所

有报名者将按照所属地域参加欧洲、北美、

亚太和中国内地四大分赛区的角逐，16名

分赛区的优胜者将于10月下旬齐聚成都，

参加最后的总决选。今年产生的3名“成

都熊猫守护使”，将在未来1年任期内，接

受成都熊猫基地的系统培训，并将在成都

熊猫基地和野生救援协会督导之下，展开

“全球熊猫守护之旅”的履职任务。

成都向全球招募3名“熊猫守护使”

云南彝良地震救灾
困难群众获3个月补助

据新华社电 云南彝良地震抗震救灾指

挥部提供的消息说，对于两类特殊困难的地

震受灾群众，指挥部决定发放每人每天10

元、为期3个月的转移安置过渡期生活补助。

按照有关规定，“临时生活救助包括补

助金和救济粮。救助对象为因灾无房可住、

无生产资料和无收入来源的困难群众。”

四川一鼠疫患者死亡
目前当地无新增病例

据新华社电 记者10日从卫生部获悉，

四川省甘孜藏族自治州一位牧民7日死于鼠

疫。截至10日10时，当地无新增病例，相关

密切接触者均无异常症状。

据四川省卫生厅通报，9月2日，四川省

甘孜州理塘县村戈乡村民达某因食用一只

死亡旱獭而患上鼠疫，后经抢救无效死亡。

据《山东商报》报道 9月9日是山东师

范大学2012级新生报到的日子，在山师大

的老校区，迎接新生的班车一趟接着一趟

开进校园。然而，在迎新现场，记者却发现

一新生模样的女同学哭哭啼啼。原来她嫌

校门太破，要退学回去复读。

报到当天要退学复读

“说不来，偏劝我来，你看大门这么破，

心都凉了，还上什么大学！我要回去复

读！”当天上午不到9点，山师大老校区的

迎新广场上，一位小姑娘对着旁边的一位

中年男人哭着嚷道，身边还有两位迎新志

愿者，看上去手足无措。

难道仅仅就因为自己不中意校园大

门，就不上大学了？记者上前采访，得知旁

边那位中年男人是女孩儿的父亲，姓汪，而

这位正在哭闹的姑娘是他的女儿，今年刚

高中毕业考到山师大，这对父女来自安

徽。“我丫头学习成绩一直很好，这次没考

好，一直想复读，可是家里劝她还是继续上

吧，到了大学可以再考研嘛，就因为这个，

心情一直没理顺，总带着情绪。”汪先生告

诉记者。

已经准备报到办手续了，任性丫头突

然嚷着要回家，谁劝都不听，这可急坏了负

责接送新生的大二师哥兰传凯和另一位师

姐。无奈之下，只好赶快去找辅导员来处

理这棘手的难题。

学校辅导员耐心开导

父亲大老远从省外陪着来报到，说不

上就不上了，旁边一大群人跟着着急，都在

劝，可这位新同学犟得很，一直坚持说不上

了，要回去复读。父亲汪先生也是跟着干

着急，毫无办法，竟然拿起电话，打给在家

的妻子，让她来劝女儿，却不想女儿连电话

也不接。

不一会儿，得知情况的辅导员吴晓

玲赶了过来。“你满 18 岁了吧？成人了

吧？你这样冲动，草率决定，你这是在对

自己负责吗？你有没有考虑过家人的感

受！”赶来的辅导员并没有“哄”新同学

顺心，一见面就是劈头盖脸一通严厉质

问，这样的方式让记者心里打了个问号：

这样能行吗？

可是，事情结果竟然大大出乎记者的

意料，这位新同学不再抹眼泪了，而是慢慢

开始变得平静起来。“我没有嫌学校不好，

山师大也挺好的，只是我不甘心，还想复

读。”对这位倔强的新同学，看来辅导员吴

晓玲这招还是很管用的。经过辅导员和众

师哥师姐的一番耐心劝导，倔强的新同学

终于不再“坚持”，同意报到入学。

大一新生嫌校门太破要退学复读
这名女生来自安徽，辅导员耐心开导后终于改变其想法

人社部称尚未考虑
提高医保缴费比例

综合新华社报道 9月10日上午，国务院

新闻办公室举行中国就业和社会保障体系

建设情况新闻发布会。人力资源和社会保

障部副部长胡晓义在发布会上表示，现在没

有考虑过要提高个人医保缴费比例。

日前有消息称人保部正在研究提高医保

的个人缴费比例问题，胡晓义回应称，据去

年的统计结果，全国平均缴费比例是2.19%，

前年是2.21%，总体上都是在2%左右。由于

它实行的是跟工资基数相联系的比例缴费

方式，所以当工资增长时个人缴费也在增

加，现在没有考虑过要提高个人缴费比例。

“黄金大米”
相关研究员被停职

星报综合报道 针对2012年8月1日刊

登在《美国临床营养杂志》上的《黄金大米中

的β-胡萝卜素与油胶囊中的β-胡萝卜素

对儿童补充维生素A同样有效》论文中涉及

的有关问题，卫生部高度重视，要求中国疾

控中心立即开展调查。中国疾控中心成立

了由主要负责人牵头的专门工作组，将全

面、客观调查事情真相。

论文第三作者、美国塔夫茨大学汤光文

博士在我国的主要合作者荫士安研究员，在

接受调查时前后说法不一致，目前，中国疾

控中心营养食品所已停止其工作，责令接受

调查。中国疾控中心科学审查委员会将进

行全面、客观、公正的调查。调查结果将及

时向社会公布。

综合《南方都市报》报道 记者从权威

渠道获悉，我国首艘航母名字已经确定，将

会以省份命名。

“瓦良格”号是这艘航母在乌克兰时的

名字，按照惯例，中国将其改建后将为其重

新命名。从去年7月官方正式宣布我国拥

有航母以来，外界对航母名字存在各种猜

测，不少网友认为将使用“施琅”号、“毛泽

东”号、“北京”号等名字。但记者获悉，只

有在航母真正服役后，官方才会公布最终

名字。

而依据《海军舰艇命名条例》，我国海

军舰艇命名的具体规则为，巡洋舰以行政

省(区)或词组命名，驱逐舰、护卫舰则以大、

中城市命名，猎潜艇则以县命名，补给舰则

以湖泊命名，船坞登陆舰、坦克登陆舰均以

山命名，扫雷舰是以州命名，步兵登陆舰是

以河命名。训练舰可以人名命名。因此，

航母以人名命名的可能性很小。

海军军事学术研究所研究员李杰日前

在北京透露，目前航母名字已经确定，以

省命名的可能性比较大，但肯定不是“北

京”号。原海军装备技术部部长郑明也在

此前撰文表示，他曾给海军首长建议用

“黄海”号，但有同志告诉他，航母的命名

已经定案，但还不到宣布时间，并不是以

海来命名的。

记者近日从权威渠道获悉，我国首艘

航母的名字将会以改造时它所在的省份辽

宁来命名。

我国首艘航母确定以省份命名
据称，命名为辽宁号，最终名字将在航母服役后公布


